



Mannschaftsführer Sascha Fox holte den entscheidenden Punkt

Auch Sachsenheim 1 kommt gegen Erdmannhausen unter die Räder

Am 2. Spieltag der Bezirksliga Süd feierte die erste Mannschaft des SC Erdmannhausen ihr Heimdebüt gegen Sachsenheim 1.

Nach dem deutlichen 7:1 Sieg gegen Kornwestheim sollte heute die Tabellenführung verteidigt werden. Besonders gespannt war man auf Goran Ostojic und Hans-Jürgen Schnelzer, der für den kurzfristig verhinderten Alexander Flachsbart einsprang. Beide bestritten ihr erstes Spiel für den SC Erdmannhausen.

Am Spitzenbrett kam Josef Gheng zu einem kampflosen Sieg, da sein Gegner nicht antreten konnte. An Brett 8 zeigte Hans-Jürgen Schnelzer eine gute Leistung, er konnte eine Leichtfigur seines Gegners gewinnen und zwang diesen wenig später zur Aufgabe.

Aufgrund der deutlichen 2:0 Führung, nahm Alexander Passaro an Brett 7 ein Remisangebot seines Gegners an. Etwas überraschend nahm auch Goran Ostojic am 3. Brett in sehr guter Stellung ein Remisangebot an.

Michael Weiss erspielte sich eine leicht vorteilhafte Stellung, musste aber aufgrund schwerer Zeitnot in das Remis einwilligen.

Mannschaftsführer Sascha Fox blieb es am 6. Brett vorbehalten, den entscheidenden Punkt zu holen. Er erspielte sich aus der Eröffnung heraus Vorteile und baute diese stetig aus. Sein Gegner konnte dem Druck nicht mehr standhalten und musste seine Dame aufgeben und wurde wenig später mattgesetzt. An Brett 4 erhöhte Andreas Raff nur wenig später auf 5,5:1,5. Auch er konnte sich schon grosse Vorteile in der Eröffnung erspielen und erdrückte seinen Gegner regelrecht. Diesem blieb nichts anderes übrig als seine Waffen zu strecken.

Michael Hüttig spielte am 2. Brett wieder eine sehr feine Partie, sammelte sich kleine Stellungsvorteile und nutzte diese eiskalt aus. Sein Gegner musste die Überlegenheit anerkennen und Michael Hüttig zum Sieg gratulieren. Damit stand der 6,5:1,5 Sieg fest. Mit diesem Sieg konnte Erdmannhausen die Tabellenführung verteidigen. Am 06.12.09 kommt es nun zum Derby und Spitzenspiel gegen den Tabellenzweiten aus Marbach.



Erfolgreiches Debüt für den SCE: Hans-Jürgen Schnelzer

Termine

Am kommenden Sonntag tritt die dritte Mannschaft des SCE in Möglingen an. Nach dem 8:0 Sieg gegen Kornwestheim will man mit einem ähnlich klaren Sieg die Tabellenführung verteidigen. Beginn ist um 09:00 Uhr im Bürgerhaus in Möglingen.